

Workshops und Botschaften weltweit

1 gemeinsamer Handlungsleitfaden wird über 6 Monate hinweg parallel genutzt : 2500 Jugendliche aus allen beteiligten Ländern nutzen den gleichen Handlungsleitfaden, um mehr über Brasilien zu lernen (Land, Leute, Kultur, Gesellschaft, Fußball, Chancen und Herausforderungen der FIFA Weltmeisterschaft, einzelne Geschichten usw.). Aus allen Ländern schicken Jugendliche dann ihre Botschaften nach Brasilien. Diese werden im Rahmen des Festivals in Fortaleza der Öffentlichkeit aus aller Welt vorgestellt.

